

El Financiero

Urbi reporta fuertes pérdidas en 1er Trim

Negocios - Domingo, 28 de Abril de 2013 16:27

digg



La constructora mexicana de viviendas reportó un desalentador primer trimestre con pérdidas por 1,337.6 mdp.

Reuters

La constructora mexicana de viviendas **Urbi**, que enfrenta serios problemas de liquidez, reportó un desalentador primer trimestre con pérdidas por 1,337.6 millones de pesos, frente a las ganancias por 563 millones de pesos en igual trimestre del año previo.

Sus ventas en los primeros tres meses del año **cayeron un 84.7 por ciento, a 468 millones de pesos.**

La compañía divulgó su reporte el sábado en un comunicado a la prensa, pero **su información no aparece actualizada en la Bolsa Mexicana de Valores**, como es lo usual.

Varias empresas calificadoras bajaron la nota de Urbi después de que la constructora incumplió la semana pasada el pago de intereses de sus bonos que vencen en el 2016.

Fitch, que bajó a Urbi a "C" desde "CCC", dijo que si la empresa no cubre el cupón en el plazo de gracia de 30 días reducirá nuevamente la calificación a Default Restringido.

A continuación, una tabla con algunos datos destacados de los resultados de Urbi. Las cifras están en millones de pesos.